

BOLETÍN No. 336 -->>

El crecimiento que ha tenido la Máxima Casa de Estudios del estado, así como la internacionalización de programas educativos, son temas de interés para la UASLP

Con este acuerdo se fortalecen los vínculos entre ambas instituciones para desarrollar proyectos a favor del mejoramiento en la calidad académica: Manuel Fermín Villar Rubio.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la firma de convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, esto con el propósito de trabajar hombro con hombro entre ambas instituciones para generar vínculos estudiantiles, científicos y culturales en pro del mejoramiento académico.

Durante el evento, Mario Andrade Cervantes, rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, expresó su agradecimiento por la visita de Manuel Fermín Villar Rubio, rector de la UASLP, así como de funcionarios de esta institución, pues es de gran satisfacción compartir historias de éxito entre ambas universidades para desarrollar una formación académica de excelencia.

Asimismo, Andrade Cervantes manifestó que gracias a la firma de este convenio, la UAA y la UASLP colaborarán simultáneamente para dar soporte a lo que están realizando los docentes, académicos e investigadores y de esta forma, comenzar a trabajar con proyectos exitosos en beneficio de Aguascalientes y San Luis Potosí.

Igualmente, el rector de la UAA señaló que la Máxima Casa de Estudios del estado tiene mucho que aprender de la UASLP, ya que el intercambio de experiencias y conocimientos, ayudarán a formar una sólida oferta educativa, continuar con el crecimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como con la consolidación del proyecto institucional.

Por otra parte, Manuel Fermín Villar Rubio, rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, reconoció la importancia de renovar relaciones entre las instituciones, esto para impulsar los trabajos que han realizado catedráticos e investigadores durante años en las áreas académicas.

Finalmente, Villar Rubio agradeció a Mario Andrade Cervantes por recibir a los funcionarios de la UASLP, ya que la Autónoma de Aguascalientes puede orientar los esfuerzos de la Universidad Potosina en materia de internacionalización de programas educativos en pregrado, sistema de vigilancia y seguridad universitaria, movilidad estudiantil y docente para realización de prácticas profesionales y estancias académicas, así como la promoción, implementación y evaluación de programas educativos a distancia, por mencionar algunos.

En la reunión, se contó con la presencia de Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la UAA; Luz María Nieto Caraveo, Secretaria Académica de Universidad Autónoma de San

Luis Potosí; Comisión Ejecutiva de la Máxima Casa de Estudios del estado; así como autoridades universitarias de la UASLP y medios de comunicación.

